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平成２５年３月 鴻巣市議会定例会一般質問                     

 

                                                      

質問順位       １  並木正年 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 教育行政 

 (1) 小・中学校の「土曜授業」について 

  ア 実施から１年経過したその効果について 

  イ 特色ある「土曜授業」について 

  ウ 今年度の改善点と課題について 

  エ 平成２５年度の方向性について 

 (2) 安心・安全な学校給食について 

  ア 更なる地産地消の取り組みについて 

  イ 自校方式へ移行後の給食費について 

  ウ 給食費未納による児童・生徒への質・量などの影響について 

  エ 給食費未納保護者への対応について 

 (3) 学校からの不審者情報・緊急時などのメール配信について 

  ア 現在の取り組み状況について 

  イ 各学校の統一性について 

  ウ 今後の取り組み方について 

 

２ 環境産業行政 

(1) 中山道宿場会議・鴻巣宿大会について 

  ア 規模・内容・関連イベントについて 

イ 今後のまちづくりに繋げるための展開について 

 

 

質問順位       ２  菅野博子 （一問一答式） 

 

１ 都市整備行政 

 (1) 鴻巣駅東口再開発事業について市長の政治姿勢を問う 

  ア ㈱エルミ鴻巣の経営実態 

   （ア） ６億３４００万円の市よりの出資と５億円の無利子貸付が行われたが

この間の事業展開を問う 

   （イ） 建設以来、貸す事も売却も出来ない保留床の損失はいくらと試算する

のか 

   （ウ） コンサルやアドバイザーまかせでの事業展開が第３セクターの成功の

道筋か 

 (2) 駅通り地区再開発事業について市長の政治姿勢を問う 

  ア 実態が変わった中、公共事業評価監視委員会をやりなおす事 

  イ ゼネコンの仕事おこしの再開発事業はやめる事 
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２ 市民協働行政 

 (1) 市町村交通災害共済の見直し 

  ア この間の収支報告にてらして会費の引き下げや内容の充実の声があるか 

  イ 本市の加入状況で、市独自の運営が可能ではないか伺う 

 (2) 自治会活動の軽減化 

  ア 課題が高度化する中、役員の力量や自治会の規模で差が拡がらない様、自

治体からの援助をすべき 

  イ 各課からバラバラと出すのではなく、類似課題は一本化できるやり方で提

起すべき 

  ウ 予算措置は、住民が納得のいくものにする事 

  エ 今言われている福祉見守り員、地域コーディネーターなどボランティアの

限界をこえる活動を人柄でおしつける事はできない。役員の苦労を分かっ

ていない。 

 

３ 教育行政 

 (1) 「いじめ」の解決に取り組む条件整備を 

  ア ３５人学級の実現 

  イ 教員の多忙化の解消のために多すぎる業務を教職員の参加のもとで整理し、

いじめに向き合う条件づくりを 

  ウ 「貧困と格差」は家庭を直撃している。競争的な教育は、子育ての不安を

つのらせている。この間の「学力向上」政策のテストはしない事 

  エ 国連・子どもの権利条約に沿って生徒が学校運営に参加する事。「過度に競

争的な教育制度」の改善を 

 

 

質問順位       ３  橋本 稔 （一問一答式） 

 

１ 総務行政について 

 (1) 証明書のコンビニ交付について 

  ア 本市の窓口での証明書の課題は 

  イ コンビニ交付導入できないか 

 

２ 環境産業行政について 

 (1) 農業の後継者と耕作放棄地について 

  ア 農業従事者の高齢化と後継者対策は 

  イ 耕作放棄地の状況は 

  ウ 農協との共同での取り組みはどうか 

 

３ 市民協働行政について 

 (1) 消費者教育の推進について 

  ア 振り込め詐欺の被害の実態は 

  イ 学校現場での消費者教育は行っているのか 
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  ウ 地域における消費者教育の推進は特に高齢者に対してはどうか 

  エ 地方自治体に義務づけられた消費者教育推進協議会の設置と今後の展開は 

 

 

質問順位       ４  金子雄一 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 福祉行政について 

 (1) 「障がい者就労支援センター」開設後の状況と今後の取り組みについて 

  ア 受付状況等について 

  イ 「就労支援センター」との関連について 

  ウ 問題点等について 

  エ 次年度に向かっての取り組みについて 

 

２ 市民協働行政について 

 (1) 市民課窓口業務の在り方について 

  ア 窓口業務の現状と問題点について 

  イ 窓口業務のサービス向上のための方法等について 

  ウ 今後の方向性について 

 (2) 防災行政無線の現状と改善点について 

  ア 本市の現状について 

  イ 固定式防災無線の問題点と対応方法について 

  ウ 放送内容の見直しと今後の進め方について 

 

３ まちづくり行政について 

 (1) 鴻巣駅西口駅前広場改修事業の進捗状況について 

  ア 実施設計の内容について 

  イ 周辺住民等への周知・説明等について 

  ウ 三谷橋大間線開通に伴う課題について 

 

 

質問順位       ５  加藤久子 （一問一答式） 

 

１ 教育行政について 

 (1) 合宿通学事業の実施について 

(2) 防災キャンプの実施について 

(3) 子ども・若者総合システムについて 

  ア 本市の虐待、体罰、不登校、ひきこもりの実態について 

 (4) 吹上小学校の改築について 

  ア 既存建築物の保存について 

  イ 寄付金の使途について 
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２ 市民協働行政について 

 (1) 自治基本条例について 

  ア 第７章参加及び協働の第１７条（住民投票）について 

   （ア） 請求及び発議者について 

   （イ） 投票資格について 

 

３ 環境産業行政について 

 (1) ゴミ処理新施設建設計画について 

(2) 構成団体について 

 

 


